
 
 
 
 
 
Acta de la reunión de la Comisión de Gestión de Colecciones de Publicaciones Periódicas y 
Bases de Datos, celebrada el día 25 de mayo de 2004, entre las 10:00 y las 14:00 horas, en el 
despacho de la Subdirección de Servicios Técnicos y Adquisiciones, Pabellón de Gobierno (C/ 
Isaac Peral s/n), con la asistencia de las siguientes personas: 
 
 
Manuela Moreno (representante de la Dirección de la BUC) 
Hortensia Esteve (biblioteca coordinadora de área) 
María Luisa García Ochoa (biblioteca coordinadora de área) 
Ana Albertos (biblioteca coordinadora de área) 
Antonio Calderón (Unidad de Evaluación) 
Ricardo Acebes (Secretario) 
 
Excusan su asistencia: 
 
Isabel Carreira (biblioteca coordinadora de área) 
Emilio Fernández (representante del área de ciencias) 
 
 
 
Abre la reunión la Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones, Manuela Moreno, que 
expone la situación actual de la comisión, en relación con la nueva estructura de comisiones de 
la BUC: en enero del 2003 había quedado constituida la «Comisión de Gestión de Colecciones 
de Publicaciones Periódicas y Bases de Datos», entre cuyos proyectos se encontraba el estudio 
de posibles nuevas suscripciones de bases de datos, colecciones digitales y títulos individuales 
de revistas-e, así como de posibles cancelaciones, etc. 
 
Al formarse las nuevas comisiones establecidas con la nueva dirección de la biblioteca, ésta 
confirmó la continuidad de esta comisión, aunque era necesario integrarla como un grupo de 
trabajo de la Subcomisión de Adquisiciones de la Comisión de Gestión de las Colecciones. 
 
Se plantea entonces la posibilidad de que la comisión quede integrada, como grupo de trabajo, 
en la actual Comisión de Gestión de Colecciones, Subcomisión de Adquisiciones. 
 
1) Se propone el modelo de trabajo como grupo integrado en la Subcomisión de Adquisiciones, 
incorporando, si procede, a las personas del grupo del concurso u otras personas que se 
propusieran. 
 
Funcionamiento efectivo de la comisión como un grupo de trabajo de selección, adquisición y 
gestión de recursos de información, con dos subgrupos: 
 

• Subgrupo de decisión, formado por los antiguos miembros de la comisión, esto es, 
la Subdirección de Servicios Técnicos y Adquisiciones, las direcciones 
coordinadoras de área, la Jefatura de la Unidad de Gestión de las Colecciones y 
otras personas que eventualmente se puedan incorporar. Sus cometidos serán 
proponer líneas de estudio de políticas de gestión de colecciones, plantear las tareas 
del subgrupo de estudio, tomar las decisiones acerca de los resultados emitidos por 
ese mismo subgrupo, etc.  
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• Subgrupo de estudio, formado por los miembros del grupo de trabajo del concurso 

de revistas (cuyos objetivos ya se han alcanzado) y otras personas, equilibrando las 
áreas. Se plantea la necesidad de proponer la participación de otras personas, en 
especial del área de ciencias sociales, que actualmente no cuentan con 
representantes en el grupo de concurso. Sus cometidos serán estudiar propuestas de 
posibles nuevas adquisiciones, cancelaciones, modificaciones de recursos de 
información, análisis de colecciones actuales y proyectos de desarrollo, modelos de 
gestión en la UCM, etc. 

 
Uno de los objetivos del grupo será analizar y proponer vías de gestión de nuevas suscripciones 
y cancelaciones de recursos de información al grupo que se formará en la Comisión de 
Biblioteca de la UCM. 
 
2) Se ven las propuestas hechas ya por algunos centros para suscripciones electrónicas, con el 
fin de establecer un orden de prioridades. 
 
El estudio de propuestas se organiza en fases, debiendo evaluarlas y priorizarlas por áreas, de 
manera que en las reuniones del grupo se trabaje sobre lo ya acordado en éstas y se establezca 
un orden global de propuestas. 
 
La Jefatura de la Unidad de Gestión de las Colecciones aporta las solicitudes de los centros y un 
estudio previo de costes. 
 
Se establece una segunda reunión para finales de junio o principios de julio. 
 
3) Se comentan las propuestas de las otras líneas de trabajo del grupo: 
 

• Establecer el mecanismo para evaluar el uso de los recursos electrónicos. Se 
propone hacer un plan, con una primer aproximación que habrán de esbozar 
Manuela Moreno, Andoni Calderón, Manuela Palafox y Ricardo Acebes, por la 
relación de sus unidades y servicios con la materia. 

• Estudio de nuevas políticas o modificación de las actuales en algunos puntos de 
gestión de colecciones. 

 
 
 
Sin más, se cierra la sesión a las 14 horas. 
 
 
 
 
 
LA PRESIDENTA EL SECRETARIO 
  

 
 
 
 

Hortensia Esteve Ricardo Acebes 
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